

Zeitschrift: Le nouveau conteur vaudois et romand
Band: 81 (1954)
Heft: 1

Artikel: Si vous allez...
Autor: Decollogny, Ad.
DOI: <https://doi.org/10.5169/seals-228821>

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. [Siehe Rechtliche Hinweise.](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. [Voir Informations légales.](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. [See Legal notice.](#)

Download PDF: 30.03.2025

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

zigzaguant le corps dans des herbes serrées et dures, même parfois coupantes. Notre espèce est rare du fait que le peuplement en est entravé. Nos jeunes émettent en dormant un ronflement sonore qui s'entend au loin et

qui les fait repérer par les félins, lesquels détruisent tous ceux qu'ils peuvent atteindre. Cette particularité nous a même valu le surnom de boas-« reniflets ».

(A suivre.)

Si vous allez...

... A Grandcour, ne manquez pas de pousser jusqu'à Ressudens, à environ vingt minutes, pour visiter l'église. Celle-ci a le privilège de posséder le plus bel ensemble des fresques du moyen âge dans notre canton. De nombreuses peintures représentent le cycle de la vie du Christ et de celle de la Vierge. En 1381, Guillaume de Grandson, seigneur de Sainte-Croix et d'autres lieux, avait voulu exprimer sa reconnaissance aux gens de Grandcour, pour un service qu'ils lui avaient rendu et leur avait donné sa bannière, devenue depuis celle de cette commune. De plus, il créa dans l'église de Ressudens, une chapelle dédiée à saint Georges et à sainte Catherine, en la décorant de belles peintures, accompagnées de ses armes et de sa devise « Je le veil » (je le veux).

Guillaume de Grandson, dit le Grand, était un personnage important. Cousin germain d'Amédée VI, dit le Comte Vert, dont il était l'ami fidèle, il avait, avec son fils, pris part à la croisade de 1366. Ce fut également lui qui, en 1383, arma chevalier le Comte Rouge devant Sion, avant de donner l'assaut à cette ville.

Pour un Vaudois de sorte, c'était un Vaudois de sorte...

Ad. Decollogny.

PAMBLANC
10, Rue Haldimand LAUSANNE

Le bon magasin pour tout ce qui concerne
LA CUISINE ET LA TABLE